

PANTHÉON-SORBONNE DÉFENSE, SÉCURITÉ & CITOYENNETÉ

« L'armée de l'air devient l'armée de l'air et de l'espace »



28 septembre 2020

Comité éditorial

« Il était écrit, dès la naissance de l'armée de l'Air, que les aviateurs seraient voués à explorer tout ce que peuvent offrir l'air et l'espace.

Aujourd'hui, les aviateurs doivent regarder encore plus haut, encore plus loin, vers ce nouveau champ de confrontation, hautement stratégique et de plus en plus connecté, qu'est devenu l'espace. Nous vivons un moment décisif.

Nous devons désormais assurer notre défense de l'espace, et par l'espace. Il s'agit de garantir la liberté d'accès et d'action dans l'espace, par une meilleure connaissance de ce qui s'y passe et une capacité de réponse face aux menaces émergentes. Il s'agit de renforcer l'autonomie stratégique de notre pays.

Aviatrices, Aviateurs, nous conservons notre ADN, celui qui nous caractérise, et les valeurs qui nous rassemblent. Nous sommes appelés à façonner ensemble notre avenir avec détermination. Vos qualités vous permettent de maîtriser le ciel. Elles vous conduisent désormais à conquérir l'espace ! »

Général Philippe Lavigne, Chef d'état-major de l'armée de l'Air et de l'Espace